

## DIRITTI UMANI



Son democracias entre comillas, países que disfrutaron de una libertad de expresión con peros, espacios donde la información fluye con interferencias y cuyos ciudadanos reciben el mensaje filtrado. México, República Democrática del Congo, Rusia, China e Irán. Cinco países en cinco continentes distintos y una cosa en común: la censura informativa. El webdocumental 'En el corazón de la censura' se sumerge estas zonas grises de la información donde la libertad de expresión es más una pose que una realidad.

El proyecto ha sido realizado en colaboración con Reporteros Sin Fronteras y se difundirá a través de su página web, aunque también se puede ver en la web [www.aucoeurdelacensure.com](http://www.aucoeurdelacensure.com). A través de diferentes módulos audiovisuales, el documental muestra la problemática que existe en estos cinco países. El internauta podrá navegar a su antojo y conocer de primera mano cómo viven y trabajan los profesionales de la información en cada uno de estos lugares.

En estas latitudes, la prensa no es libre y la víctima es la verdad. Según datos de Reporteros sin Fronteras, el año pasado 1.374 periodistas realizaron su trabajo bajo amenaza, 535 periodistas fueron arrestados en el ejercicio de su profesión y a 57 informar les costó la vida. (...)

L'articolo:

[http://www.elextramedios.com/index.php?option=com\\_content&view=article&id=1242:un-grito-contr-la-censura-a-los-periodistas&catid=43:prensa&Itemid=109](http://www.elextramedios.com/index.php?option=com_content&view=article&id=1242:un-grito-contr-la-censura-a-los-periodistas&catid=43:prensa&Itemid=109)

El webdocumental:

<http://www.aucoeurdelacensure.com/>